

Salut les loulous !!!!

Je voulais vous faire part de la sortie du 16 novembre.

Nous voilà partis avec Valérie qui nous a organisé cette balade sans moto ou plutôt avec Alain comme chauffeur ! lol

C'est encore une belle journée qui s'annonce !

Alain roule doucement, je m'endors presque, ma moitié aussi ! LOL

Nous arrivons à la plage de l'Escalet, là, nous prenons le sentier des douaniers ou, au bout de 15 minutes de marche tranquille nous



découvrons, un endroit sublime, magnifique et presque lunaire ; vraiment très joli.

Je ne connaissais pas cette plage où nous avons passé un superbe moment en faisant la pause déjeuner sous un soleil de novembre, encore très chaud. L'été indien continu, nous avons beaucoup de chance d'habiter dans une super région comme la nôtre avec des motards sympas et cool à la fois. Merci encore au club pour ces petites sorties qui sont agréables et conviviales.

Longue vie au clubdes BELIERS !!!



Motardement Thierry et Magalie.

